

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

AL FINAL DE CUENTAS: Hay pesimismo en el desarrollo de las finanzas públicas del municipio de Ixtapaluca, Estado de México, que preside el priista Carlos Ramírez, al observarse que los recursos en caja para el pago de estas obligaciones son limitados. HR Ratings observa que de continuar con la tendencia creciente observada en los últimos dos ejercicios de las obligaciones financieras sin costo, se vería reflejado negativamente sobre la calidad crediticia del Municipio. En 2016 la Deuda Neta disminuyó de 51.6%; en 2015 a 43.5%, mientras que el Servicio de la Deuda fue 5.4%